



Conic

Stets ein idealer Partner: der Tisch Conic mit seinen eleganten geometrischen Grundformen. Seine runde, ovale oder rechteckige Platte ist in geölter massiver Eiche, Esche oder Nussbaum oder als MDF Platte in COR Lack-/ Pulverlackfarben erhältlich. Das Untergestell aus Cristalplant® ist in matt Weiß gefertigt. Dieses Verbundmaterial fühlt sich samtig weich an, ist zu 100% recyclebar und leicht zu reinigen. Für eine Oberfläche, die auch nach Jahren wie neu wirkt.

Für die Conic Beistelltische haben die Designer kreisförmige Tableaux in verschiedenen Radien auf konische Säulenelemente gesetzt – und damit Beistelltische geschaffen, die zu fast jedem Polstermöbel passen.

The Conic table with its elegant basic geometrical forms always serves as the ideal partner. Its round, oval or rectangular top is available in solid oiled wood, in natural oak, walnut or ash and as MDF top in COR lacquer/powder lacquer colours. The underframe is made of Cristalplant® in matt white. This compound material feels velvety soft, is 100 % recyclable and easy to clean. For a surface that still looks.

For the Conic side tables the designers have placed circular tableaux with different diameters on conical plinth elements – thereby creating occasional tables which go with practically any upholstered furniture.

Spezifikationen Specifications

